

## Wagub Sani: STIE Ikabama Banyak Lahirkan Bintang-Bintang Pembangunan

Soni Yoner - [KERINCI.INDONESIASATU.CO.ID](http://KERINCI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 22, 2024 - 14:46



**JAMBI** - Wakil Gubernur (Wagub) Jambi Drs. H. Abdullah Sani, M.Pd.I mengemukakan, Alumni STIE Ikabama Jambi sudah banyak berkiprah di pemerintahan, baik Provinsi Jambi juga kabupaten/kota, sudah banyak menjadi pejabat disemua lini yang berdampak positif bagi pemerintah daerah yang melahirkan bintang-bintang pembangunan. Hal tersebut dikemukakan Wagub saat menghadiri Rapat Terbuka Senat Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Jambi dalam rangka Wisuda Sarjana XXI Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Jambi

Tahun Akademik 2023/2024, bertempat di Hotel Abadi Jambi, Sabtu (22/06/2024).

"Bintang bintang pembangunan sungguh banyak yang terlahir dari STIE Ikabama Jambi, untuk itu mari kita do'akan pendiri STIE Ikabama, yang telah banyak membantu Pemerintah Provinsi Jambi dalam peningkatan SDM di Provinsi Jambi," ujar Wagub Sani.

Dalam kesempatan tersebut Wagub Sani juga menyampaikan ucapan selamat dan sukses kepada seluruh wisudawan dan wisudawati beserta keluarga atas keberhasilan menyelesaikan pendidikan tinggi di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Jambi. "Gelar Sarjana yang telah resmi disandang sejak hari ini menjadi penanda perjuangan dan pengorbanan yang telah dilalui, kerja keras untuk menempuh pendidikan tinggi dan menimba ilmu demi meningkatkan kualitas diri, baik sebagai individu maupun sebagai bagian dari masyarakat," ucap Wagub Sani.

Selain itu, Wagub Sani juga mengharapkan wisudawan dan wisudawati mampu menjadi generasi yang potensial, baik dari segi keilmuan maupun dari segi keimanan. "Wisudawan/wisudawati harus mampu menjadi generasi yang potensial, baik dari segi keilmuan maupun dari segi keimanan, bisa memanfaatkan semua potensi kekayaan daerah untuk berkarya, berpikiran maju, memiliki semangat leadership, serta memberikan sumbangsih yang nyata bagi pembangunan Provinsi Jambi," harap Wagub Sani.

Disamping itu, Wagub Sani juga berpesan kepada wisudawan dan wisudawati agar keberhasilan ini tidak membuat berpuas diri, harus kejar dan raih lagi yang lebih tinggi hingga sampai di salah satu puncak jalan kehidupan yang dipilih, dapat menjadi pemantik bagi diri untuk senantiasa berusaha menjadi yang terbaik dibidang kerja masing-masing, menularkan semangat dan sikap positif dilingkungan sekitar, menjadi role model bahwa pengalaman keilmuan dan pendidikan tinggi sungguh berdampak pada perubahan diri kearah yang jauh lebih baik. "Semoga keberhasilan hari ini diikuti juga kebaikan-kebaikan lainnya dalam kehidupan beserta keluarga, menjadi titik mula untuk mengemban tanggung jawab baru yang lebih tinggi daripada sebelumnya, untuk bisa berkiprah dan memberikan sumbangsih dan karya nyata terbaik bagi masyarakat, Provinsi Jambi dan bangsa Indonesia," pesan Wagub Sani.

Wagub Sani menjelaskan, salah satu upaya Pemerintah Provinsi Jambi dalam meningkatkan IPM adalah melalui pemberian beasiswa bagi santri dan dosen dari Program Dumisake Jambi Cerdas dan Pintar, sehingga setiap masyarakat Provinsi Jambi mendapat kesempatan memperoleh pendidikan dengan layak. "Pemberian beasiswa ini mampu memberi ruang bagi masyarakat untuk mengaktualisasikan diri sehingga dapat berperan dalam perubahan sosial dilingkungannya, turut berkontribusi dalam pembangunan didaerah," jelas Wagub Sani.

" Salah satu tujuan pembangunan adalah meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM). Lembaga pendidikan, termasuk STIE Jambi juga turut berkontribusi dalam peningkatan IPM di Provinsi Jambi, dan saya berharap agar upaya sinergis semua pihak terkait, IPM Provinsi Jambi terus meningkat," sambung Wagub Sani.

"Saya berharap STIE Jambi dapat terus mengevaluasi dan meningkatkan proses

belajar dan mengajar di kampus swasta tertua di Provinsi Jambi ini, sehingga STIE Jambi dapat terus eksis sebagai lembaga pendidikan tinggi yang turut berperan dalam peningkatan kualitas SDM Provinsi Jambi yang unggul dan berdaya saing," pungkas Wagub Sani.

Turut serta mendampingi Wagub Sani dalam kegiatan ini Kepala Dinas Kominfo Provinsi Jambi Drs. Ariansyah, ME. (Diskominfo Provinsi Jambi/Sapra Wintani/Foto&Video: Reno Setiawan)